

Hacia la época de independencia, época de las masas populares -En felicitación al 75° aniversario de la fundación de la RPDC-

Ogami Ken-ichi

Secretario General del Instituto Internacional de la Idea Juche

Respetado Señor. Ramón Jiménez López, Director General de IIIJ,

Respetado Señor. Edmond Jouve, Presidente de la Sociedad Europea para el Estudio de la Idea Juche,

Respetado Señor. Mateo Carbonelli, Secretario General de la Sociedad Europea para el Estudio de la Idea Juche, quien preparó exitosamente este Seminario de Roma y otros participantes,

Respetados camaradas y amigos,

Primero, yo quisiera enviar el saludo al respetado Su Excelencia Kim Jong Un, quien estimuló calurosamente y orientó a los creyentes de la idea Juche del mundo y ayudó para que se efectuara exitosamente el Seminario de Estudio de la Idea Juche de Roma.

Con la alegría de encontrarme con los camaradas, yo voy a hablar sobre el significado y poderío actuales de la idea Juche y las actividades de estudio de la idea Juche en el mundo en la nueva etapa histórica.

1. La época actual es la del Juche

Actualmente, el engranaje de la historia hacia la independencia y autarquía mueve vigorosamente.

La idea Juche es la que atrae la corriente de la independencia y autarquía del mundo y que lleva la humanidad al futuro del socialismo y comunismo, y su ejemplo práctico es la República Popular Democrática de Corea que acoge el 75° aniversario de la fundación.

Corea, después de lograr la independencia en 1945, fundó la RPDC en 1948 y levantó excelentemente el socialismo y se hace hoy país del modelo socialista en el mundo.

El Presidente Kim Il Sung señaló sobre el camino del país independizado:

“Los países recién independizados, libres ya del yugo imperialista, tienen ante sí tareas muy difíciles e importantes, como son defender la independencia nacional, hacer

progresar la revolución y apoyar la lucha de liberación de los pueblos que todavía están bajo el dominio del imperialismo. Los pueblos que ya han conquistado la independencia deben luchar para destruir las actividades subversivas del imperialismo del exterior y de las fuerzas reaccionarias internas y liquidar sus bases económicas, para fortalecer las fuerzas revolucionarias y establecer un régimen social progresista y para construir una economía nacional autosuficiente y una cultura nacional. Sólo haciéndolo así podrán lograr la prosperidad del país y de la nación, salvaguardando sus conquistas revolucionarias, y hacer su aporte a la lucha conjunta de los pueblos de todo el mundo para enterrar al imperialismo.”

En los países que lograron la independencia después de haber luchado contra la dominación colonial del imperialismo, se presentó como un requerimiento urgente definir correctamente el camino político; por cuál camino irían después de la independencia y cómo lograrían la construcción del país.

El Presidente Kim Il Sung señaló que en Corea ha venido avanzando rectamente por el camino socialista después de la independencia, consolidando firmemente la independencia en la política, la autarquía en la economía y la autodefensa en la salvaguardia nacional según la idea Juche:

“Sin duda, las grandes victorias y éxitos que hemos logrado hasta ahora en la revolución socialista y la construcción del socialismo son frutos brillantes de la gran vitalidad de la idea Juche de nuestro Partido y de su encarnación en todas las esferas, es decir, la línea de soberanía, autosuficiencia y autodefensa. Precisamente, por haber definido de manera independiente nuestra política, aplicando en forma creadora los principios del marxismo-leninismo a la realidad concreta de Corea, y por haber movilizad las inagotables fuerzas creadoras de nuestro laborioso y talentoso pueblo y las abundantes riquezas domésticas en la realización de dicha política, pudimos construir en un corto espacio de tiempo un Estado socialista, soberano en política, autosuficiente en economía y autodefensivo en salvaguardia nacional.”

Para construir un Estado socialista de independencia, autarquía y autodefensa, exige al partido político dirigente a apoyarse firmemente en su pueblo y acelerar la construcción de la sociedad conforme a la condición de su país y de manera creadora.

En los países recién independizados y los países en vías de desarrollo, se presenta como una política importante dar suficientes alimentos a los habitantes que habían sufrido de hambre bajo las colonias.

El Presidente Kim Il Sung dijo que, en el caso de los países en vías de desarrollo con

la industria atrasada, primero resolvían de antemano el problema agrícola para estabilizar la vida de la población y desarrollaban la industria después de acumular el fondo, lo cual era cierto.

En el caso de Corea, en 1946 hubo reforma agraria.

El Presidente Kim Il Sung, diciendo que el deseo de los campesinos que se habían sufrido bajo la dominación del imperialismo japonés era cultivar su propia tierra aun fuera una vez en su vida, dispuso realizar la reforma agraria y distribuir a gratis la tierra a los campesinos.

Y también, hizo a los campesinos a cultivar bien con el trabajo cooperativo, incluso el grupo de ayuda mutua en el trabajo y el grupo para el uso colectivo de bueyes, dirigiéndolos para que realizaran voluntariamente la cooperativización entendiéndola superioridad de la economía colectiva.

Hasta la actualidad, tras haber transcurrido mucho tiempo después de lograr la independencia en escala mundial, no son pocos los países que ponen mucho empeño en la solución del problema agrícola. Porque, el vicio de la plantación de los cultivos únicos obligada por el imperialismo antes de la independencia y la nueva dominación del imperialismo bajo el rótulo de la ayuda de alimentos alejan de la solución del problema de alimentos.

A los países en vías de desarrollo les atañe cumplir, después de la independencia, las tres tareas de la independencia política, la autarquía económica y la autodefensa militar conforme a la realidad de cada país y a la demanda de cada pueblo.

La política de Corea que acelera la construcción de la sociedad elevando la demanda de las masas populares concerniente a las condiciones socio-económicas de su país tiene su fundamento ideológico en la idea Juche.

Cumpliendo cabalmente la idea Juche, se ha demostrado la inagotable fuerza de las masas populares y se ha promovido exitosamente la revolución coreana.

El Presidente Kim Il Sung fundó la idea Juche tras haber sacado lecciones en el movimiento de la emancipación nacional coreana de la década de 1920.

El Secretario General Kim Jong Il dijo en cuanto a la fundación de la idea Juche por el Presidente Kim Il Sung:

“Ya en el primer período de su lucha revolucionaria, el Líder se percató de que dichos elementos estaban desviados, y eligió otro camino, el genuino camino de la revolución, el de introducirse en las masas populares y librar la lucha apoyándose en ellas; y fue así que descubrió la verdad de que las protagonistas de la revolución son las

masas populares y que la revolución saldrá victoriosa si se logra una compenetración con ellas, si se las educa y se las moviliza. He aquí uno de los puntos de partida de la idea Juche.”

El Presidente Kim Il Sung presentó *Iminwichon* (considerar al pueblo como el cielo) como credo de su vida.

El Presidente Kim Il Sung dirigió y llevó a la práctica las actividades revolucionarias tomando como convicción la idea de que el ser más potente y valioso del mundo es las masas populares. El Presidente Kim Il Sung dijo que el dueño de la revolución es las masas populares y la revolución saldrá victoriosa solo cuando entrando profundamente entre las masas populares y movilizándolas, y que el revolucionario no puede existir separado del pueblo como no puede vivir el pez fuera del agua.

Además, el que el Presidente Kim Il Sung concedió importancia como segunda lección fue que todos los problemas tenían que ser solucionados con la propia fuerza del pueblo coreano conforme a la realidad coreana.

El período en que el Presidente inició la lucha armada antijaponesa fue el tiempo en el cual nació el socialismo soviético por primera vez en la historia y los comunistas de todos los países actuaron bajo la dirección del Partido Internacional.

En Corea también, sin excepción alguna, los partidos que se autodenominaban como comunistas se diputaron para obtener la aprobación del Partido Internacional y no fueron pocos los estudiantes juveniles que anhelaban estudiar en la Unión Soviética.

Los hombres de propósito le recomendaron atentamente al Presidente Kim Il Sung el estudio en la Unión Soviética, pero éste lo rechazó pensando que era importante apoyarse en el pueblo coreano y luchar en Corea.

El Secretario General Kim Jong Il dijo con respecto a otro punto de partida de la idea Juche que la revolución exige ser realizada de manera independiente y creadora:

“Extrayendo serias lecciones de estas consecuencias, el Líder sentó la verdad de que la revolución debía realizarse no bajo la aprobación o directiva de nadie, sino con la fe propia y bajo la propia responsabilidad, resolviendo de una manera independiente y creadora todos los problemas que se presentaran en este proceso. Este es otro punto de partida de la idea Juche.”

El Secretario General Kim Jong Il señaló también que en la época actual los pueblos de cada país despliegan una gran lucha por la independencia y que la veracidad y justeza de la idea Juche se hacen más evidentes:

“En nuestra época, las masas del pueblo han aparecido como genuinas dueñas del

mundo, y con su lucha van cambiándolo siempre más a su favor. La realidad de hoy, cuando se afianzan extraordinariamente la posición y el papel de las masas populares como dueñas del mundo, testimonia con mayor fuerza la justeza y vitalidad del principio filosófico del Juche, según el cual el hombre es dueño de todo y lo decide todo.”

Después de la Segunda Guerra Mundial, muchos países del mundo lograron la independencia y se agitaban por la construcción de nuevos Estados.

Los pueblos de los países en vías de desarrollo observaban a Corea, la cual había frustrado las agresiones de los imperialismos japonés y norteamericano y aceleraba vigorosamente la construcción socialista basada en la idea Juche, y guardaban el firme respeto al Presidente Kim Il Sung. Eso se expresó por la gran atención a la idea Juche, idea rectora de Corea.

En 1976 tuvo lugar en Madagascar el Seminario Académico Internacional de la Idea Juche con la participación de aproximadamente mil delegados de 50 países y Ratsiraka, presidente de aquel tiempo.

Se presentó la opinión desde los delegados de los países participantes sobre el establecimiento del órgano permanente internacional de estudio sobre la idea Juche.

En 1977, año siguiente, fue inaugurado en Pyongyang el Seminario Internacional de la Idea Juche con la participación de 73 países del mundo y 4 órganos internacionales, en el seminario fue decidida la fundación del Instituto Internacional de la Idea Juche. Según la resolución, fue organizado el comité preparatorio para la fundación de IIIJ y fue planteada la orientación de instalar el secretariado en Tokio.

El Presidente Kim Il Sung señaló en la charla con la delegación de estudio académico de la idea Juche del Japón que participaba en el Seminario Internacional de la Idea Juche:

Lo que varios países nos requiere es hacerles aprender de nuestras experiencias y la verdad de la idea Juche. Consideramos que algunos países recién independizados y en vías de desarrollo todavía no toman correctamente la línea de la construcción de la nueva sociedad. La razón de que algunos países no establecen correctamente la línea se debe a que los dirigentes de los Estados no están armados con la teoría de la construcción de la nueva sociedad. El motivo de que se propuso constituir en este Seminario Internacional de la Idea Juche la organización internacional destinada a estudiar y diseminar la idea Juche tiene su origen precisamente a tal demanda objetiva. Nosotros tenemos que esforzarnos para alcanzar esta demanda objetiva.

El Presidente Kim Il Sung, como dirigente del Movimiento de los No Alineados que se avanzaba con ímpetu en aquel tiempo, dio advertencia a los nuevos actos de agresión del imperialismo hacia los países en vías de desarrollo, hizo que los países emergentes marcharan por el camino de independencia apoyándose en su pueblo y dirigió para que cada país se uniera dejando atrás la mínima diferencia.

El Presidente Kim Il Sung, diciendo que IIIJ se encargaba de un papel importante para que los países en vías de desarrollo construyeran el Estado de manera independiente y creadora tomando la idea Juche y apoyándose en su pueblo, señaló:

La organización internacional de estudio de la idea Juche nunca debe ser entidad política sino debe ser una entidad de estudio académico. Bajo la condición de que los países recién independizados y en vías de desarrollo quieren aprender mucho de las experiencias de la construcción de la nueva sociedad, si les informamos nuestras ricas experiencias, les brindarán ayuda a la construcción de la nueva sociedad.

Podemos decir que el Presidente Kim Il Sung deseaba que los países en vías de desarrollo aceleraran exitosamente la construcción de nuevos Estados y tenía gran esperanza en IIIJ.

Después de la fundación de IIIJ, 9 de abril de 1978, se realizaron activamente las labores para el estudio y diseminación de la idea Juche.

En los últimos cuatro años, bajo la situación imposible de tener reuniones internacionales a causa de la crisis del COVID-19 que arrasa al mundo, en varios países y regiones se realizaron las actividades de estudio de la idea Juche y tuvieron a menudo el contacto con IIIJ.

En 2021 y 2022, tuvo lugar el Seminario Internacional Online de la Idea Juche con México como país patrocinador, en el cual fueron enviados más de 70 tesis de estudio y hubo discursos de los miembros principales de cada instituto regional.

En abril de este año, con motivo del 111° aniversario de nacimiento del Presidente Kim Il Sung, tuvo lugar con solemnidad en Tokio el Seminario de la Idea Juche en conmemoración al 45° aniversario de la fundación de IIIJ con la participación de los delegados de Asia, Europa y América Latina.

El Director General de IIIJ envió saludos por vía internet desde México.

Hoy, los delegados de los institutos regionales de la idea Juche de Europa, Asia y África se han reunido en Roma y realizan el seminario de la idea Juche en saludo al 75° aniversario de la fundación de la República Popular Democrática de Corea.

Hoy día, el papel de IIIJ se hace cada vez más importante.

Como señalara el Presidente Kim Il Sung, nosotros tenemos que renovar sin cesar las actividades de estudio y diseminación de la idea Juche para que los pueblos cada país marchen por el camino de independencia tomando la idea Juche.

Las actividades dirigidas a estudiar profundamente y diseminar ampliamente la idea Juche requiere realizarlas de acuerdo a la realidad de cada país. Es importante aprender de las experiencias de Corea, pero no hay que imitar y hacer propaganda totalmente el método coreano sino estudiarlo conforme a la realidad de su país y aplicarlo de manera creadora para el progreso y desarrollo de su país.

Además, es necesario ampliar gradualmente la labor para aprender profundamente de la idea Juche y diseminarla a las amplias masas.

No se puede substituir las actividades de estudio y diseminación de la idea Juche solo con las actividades de amistad con Corea, y es importante actuar enarbolando la idea Juche.

2. La lucha antiimperialista en la nueva época y el surgimiento del mundo sur

La consolidación de la solidaridad antinorteamericano y antiimperialista que se produce en cada región y el surgimiento del mundo sur simbolizan el gran cambio de la historia humana.

La época en que la potencia imperialista invadía y dominaba al mundo y obligaba a varios países el modo de vida no intencional como país dependiente y colonial se ha acabado.

Sin embargo, es posible que el imperialismo no se retire por propia cuenta y silenciosamente de la arena de la historia y haga sin falta el último esfuerzo. El imperialismo norteamericano debilitado interviene a varios países y provoca las guerras agresivas dirigiendo pocos países dependientes.

El Presidente Kim Il Sung señaló en cuanto a la actitud de principio sobre la lucha antiimperialista:

“Mientras exista el imperialismo no podrá haber nunca tranquilidad en el mundo ni tampoco desaparecer la agresión y la guerra. No puede salvaguardarse la paz mundial ni lograrse la liberación y la independencia nacionales, la democracia y la victoria del socialismo al margen de la lucha contra el imperialismo, en especial, el yanqui. No puede haber ilusión alguna con respecto al imperialismo; al contrario, hay que seguir fortaleciendo la lucha antiimperialista y antiyanqui con la bandera revolucionaria en alto, hasta derrocarlo definitivamente.”

“Para hacerle frente al imperialismo estadounidense y proteger la paz mundial hay que combatir también a quienes le sirven de lacayos y a sus aliados.”

“No debemos nunca subestimar el poderío del imperialismo norteamericano pero tampoco sobrevalorarlo. Este, como todos los imperialismos existentes en la Tierra, sigue su curva de descenso acercándose cada vez más a la muerte. Las maniobras agresivas de los imperialistas yanquis, cada vez más graves, no muestran su vigor, sino, al contrario, su vulnerabilidad. Cuanto más cruelmente actúen, tanto más difícil se hace su situación. Por otra parte, la lucha de los pueblos contra el imperialismo va en ascenso continuo y sus filas crecen más y más.”

En 1949, fue fundada la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), unión militar de Europa y del imperialismo estadounidense. OTAN existía como red de cerco militar del Occidente destinado a enfrentar a la URSS que tenía gran influencia en aquel tiempo.

Después, cuando URSS fue derrumbada y empezó a caminar por el camino del capitalismo, la Organización del Tratado de Varsovia, unión militar del oriente, también fue disuelta. Pero, OTAN, lejos de ser disuelta, continúa la expansión hacia el oriente introduciendo los antiguos países socialistas de Europa Oriental y se ha aumentado actualmente a 31 países desde 12 países de aquel entonces de la fundación.

La expansión de OTAN hacia el oriente tiene su objetivo en derribar y debilitar Rusia, lo cual se hace una gran amenaza para Rusia.

Sobre todo, desde que Biden tomara el cargo del presidente estadounidense, el objeto de las acciones militares de OTAN ha alcanzado hasta Asia y Océano Pacífico se sitúan tan lejos del Océano Atlántico del Norte. En la Cumbre de OTAN de julio de 2023, el presidente Biden afirmó que “La ambición y política imperiosa de China son provocaciones contra los intereses, la seguridad y el concepto del valor de OTAN” y expresó abiertamente su opinión hostil hacia China.

Además, el presidente Biden suele opinar que hay que instalar la oficina de contacto de OTAN en el Japón y formar la red de cerco a China en el Japón, Corea del Sur, Australia y Nueva Zelanda.

El primer ministro Gisida Humio obedece fielmente a las órdenes de EE.UU. haciendo alboroto para instalar la oficina de contacto de OTAN en Tokio y participando en la Cumbre de OTAN.

Japón cambió la dirección en gran medida para el reajuste del sistema interior y la amplificación del presupuesto militar con el fin de tomar parte en la guerra de OTAN.

Poco después de la visita a EE.UU., diciembre de 2022, el primer ministro Gisida Humio aprobó en la reunión del consejo de ministros tres documentos sobre el aseguramiento de la seguridad.

La resolución de aumentar los gastos militares de 1% a 2%, dos veces mayores, con respecto al producto nacional bruto anterior, y establecer la suma total de gastos de defensa durante cinco años desde el año 2023 como 43 billones ¥ es la máxima suma de aumento aumentada por 1.6 veces que en el plan anterior.

En junio de 2023, el presidente Biden dijo abiertamente en el acto de elección del presidente que el desarrollo de la suma de aumento de gastos de defensa del Japón era el éxito que él había persuadido al primer ministro japonés.

El gobierno de Gisida, aturdido por la intervención del presidente Biden, repitió la excusa de que era según el juicio individual del Japón y hace esfuerzos desesperados para cubrir la intervención de Biden.

El primer ministro Gisida Humio ya se incorporó en la guerra de Ucrania y brinda inmensa ayuda militar para atacar a Rusia. Se ubicaron el ejército norteamericano y el cuerpo de autodefensa en todo el territorio del Japón, incluso las islas solitarias de Okinawa, e intensifican la amenaza militar a China y Corea.

El sometimiento del gobierno japonés a EE.UU. que excede el límite y la ambición militarista que levantó la cabeza de nuevo son cosas que meten a los pueblos asiático y japonés en la guerra, así que nunca son tolerables.

Actualmente, el mundo se posiciona en la gran inclinación hacia el antiimperialismo, la independencia y la paz.

En América Central y del Sur surgieron sin cesar los gobiernos izquierdistas y con fecha 2023 han llegado a 8 países entre 10 países de Sudamérica.

En 2018, en México el señor. López Obrador, delegado del Movimiento por el Renacimiento Nacional (MORENA), ganó victoria en la elección del presidente, así apareció el gobierno izquierdista por primera vez en México.

En 2019, año siguiente, la ala de izquierda tomó el poder en Argentina al cabo de 4 años, y en 2020, la ala de izquierda reconquistó el gobierno en Bolivia. En 2021, se produjeron cambios de gobiernos hacia las alas de izquierda en Perú, Chile y Honduras, y en 2022, nacieron los gobiernos izquierdistas en Colombia y Brasil.

El imperialismo estadounidense, llamando a los países de América Central y del Sur como su “traspatio” desde hace más de 200 años, vino dominándolos y explotándolos perpetrando las injerencias en sus políticas interiores y asuntos militares. Además,

EE.UU. vino intensificando estrictamente las sanciones económicas al país que adopta la política independiente.

En junio de 2022, López Obrador, presidente mexicano, protestó poderosamente en cuanto a que el presidente Biden había excluido abiertamente la capital de Venezuela, Cuba y Nicaragua en ocasión de la Cumbre del Continente Americano, y los países que tenían la posición antinorteamericana se reunieron para negar la participación en la cumbre. EE.UU. que esperaba la recuperación de influencia sobre los países de América Central y del Sur, causó el resultado de haber elevado aún más el sentimiento antinorteamericano.

En mayo de 2023, tuvo lugar en Brasil la reunión de la Unión de América del Sur (UNASUR). En la reunión participaron los del rango de primer ministro del Estado de 11 países; Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador, Guyana, Paraguay, Perú, Surinam, Uruguay y Venezuela.

El presidente Lula de Brasil, país patrocinador, dijo que “Nosotros debemos elegir uno entre los dos: unirnos para el interés mutuo o servir de marioneta a los países grandes.”, y opinó que los países sudamericanos tenían que consolidar la solidaridad y realizar la estabilidad y prosperidad de la región en la firme posición antiimperialista.

Los 33 países de América Central y del Sur, excepto EE.UU. y Canadá, crearon una formalidad de la Comunidad de los Estados Latinoamericanos del Caribe (CELAC) y consolidan los lazos. La Comunidad de los Estados del Caribe va a resolver en común los distintos asuntos del interior de la región levantando el ideal de que “Los problemas de América Central y del Sur se resuelven en América Central y del Sur.”

En los últimos años, los países de América Central y del Sur han consolidado las relaciones de negociaciones con Rusia y China, y recientemente, consolida las relaciones con Irán.

En junio de 2023, Raisi, presidente iraní, visitó Cuba, Nicaragua y Venezuela, uno tras otro, tuvo conversaciones con los líderes de esos países y concluyó nuevos convenios comerciales, consolidando así los lazos de solidaridad antiestadounidense.

Este año, en los países del Oriente Medio se refuerza la tendencia hacia la unificación y solidaridad del mundo árabe que es un gran cambio sin precedentes.

En marzo de 2023, Irán y Arabia Saudita se reconciliaron poniendo el punto final en el rompimiento de las relaciones diplomáticas de 7 años y se acordaron a normalizar las relaciones diplomáticas. El hecho que ambos países del Oriente Medio se dirigieron al mejoramiento de las relaciones tiene un significado importante para la paz y estabilidad

en el Oriente Medio.

Y también, en mayo de 2023, Siria volvió a la Liga Árabe al cabo de 12 años. La calidad de participación de Siria en esa federación fue suspendida en 2011 a causa de la injerencia de EE.UU. Pero, los países del Oriente Medio se despidieron de EE.UU. que sigue las sanciones económicas contra Siria, y empezaron a actuar unánimemente en rumbo a la promoción de la renovación de las relaciones con Siria.

En la reunión de la Liga Árabe abierta el 19 de mayo, se reunieron los delegados de este órgano de 22 países y dieron bienvenida al presidente Assad. En la reunión confirmaron que el país miembro de la Liga Árabe adoptará unas acciones comunes a base del fundamento, concepto de valor e interés comunales, y fue aprobada la “Declaración de Zida”.

Por otra parte, la influencia política y económica de EE.UU. se debilita definitivamente en la región del Oriente Medio también. El presidente Biden fue personalmente a Arabia Saudita para el mejoramiento de las relaciones, pero su enfrentamiento arrogante produjo, al contrario, el resultado de amplificar la resistencia de este país.

Los países del Oriente Medio examinaron de nuevo las relaciones con la fuerza exterior que ha promovido las razones de antagonismo y conflictos, y dieron paso a la etapa de desarrollarse con la colaboración dentro de la región.

El que atrae la atención como fuerza que crea la inclinación del mundo hacia la independencia y paz es el mundo del sur.

El mundo del sur es un ser que no se puede ignorar en la comunidad internacional tanto en lo económico como en lo político, al margen del esquema actual de los países en vías de desarrollo.

El motivo de que la existencia del mundo del sur ha atraído gran atención se debe a la guerra imparcial de OTAN contra Rusia.

Todos los países del mundo del sur tienen la historia en la cual han sido víctimas de agresión y expoliación del imperialismo. El mundo del sur que conoce bien del método de dominación del imperialismo se da cuenta que el conflicto de Ucrania es una guerra provocada por Europa y EE.UU. para atacar a Rusia, y se forma un criterio parcial.

Más de dos tercios del mundo de sur exponen negación y abstención de voto en cuanto a la resolución de sanciones sobre Rusia que propusieron Europa y EE.UU. en la Asamblea General de la ONU. Además, en el Consejo de Seguridad de la ONU los proyectos de resolución de Europa y EE.UU. se convierten en los proyectos

desaprobados por la negación de China y Rusia, y en medio de la continuación de tal situación, se encuentran en la paralización de la función.

El mundo del sur se ha unido con la reunión online o directa y se agrupan confirmando la dirección común.

En 2022, la “Cumbre de la voz del mundo del sur” tuvo lugar con la participación de 124 países del mundo.

El primer ministro Modi de India, país presidente, dijo:

“El mundo del sur tiene máximos intereses sobre el futuro. Tres cuarto de la población mundial vive en los países del mundo del sur. Nosotros tenemos que tener el derecho a la palabra también. Por lo tanto, en la actualidad en que se cambia paulatinamente el viejo modelo del control mundial a lo largo de 80 años, debemos esforzarnos para crear una nueva orden.”

Actualmente, el imperialismo teme a la aumentación de la influencia del mundo del sur sobre el mundo.

En mayo de 2023, en la Cumbre de Hiroshima de siete países, el presidente Biden propuso dividir el mundo del sur por tres partes y cambiar su nombre. El que se supone en la propuesta de Biden es el acto divisional del mundo del sur. Pero, ninguno prestó oídos a la propuesta de Biden.

El Secretario General Kim Jong Un subrayó realizar la solidaridad y cooperación de las fuerzas independientes del mundo, dijo:

“Los partidos, las agrupaciones y los países progresistas que abogan por la independencia se unirán y colaborarán bajo la bandera del antiimperialismo y la independencia.

Hoy los imperialistas recurren a todos los medios y métodos para eliminar las fuerzas independientes y antiimperialistas.

Obstaculizan la unidad de los países y las naciones aspirantes a la independencia sembrando y atizando la desconfianza y discordia e infundiendo la hostilidad entre ellos, y se inmiscuyen en los litigios entre países y regiones complicándolos más.

Los partidos y organizaciones revolucionarios y los países progresistas se unirán bajo la bandera del antiimperialismo y la independencia, y dirigirán la punta de lanza de su lucha al imperialismo, enemigo común, sin recelarse ni pelearse entre sí por sus taimados engaños.

Al intensificar la cooperación continental y regional a partir del principio de la independencia, la igualdad y el respeto mutuo, tienen que crear las condiciones

favorables para el avance de la causa de la independencia en el mundo.”

El marchar en rumbo a la independencia, autarquía y cooperación oponiéndose a la dominación del imperialismo se hace indudablemente la corriente de la época actual. Tomándolo como premisa, se presenta la tarea de lucha encaminada a crear la sociedad que defiende plenamente la independencia de las masas populares.

Para que el pueblo de cada país realice totalmente la independencia, no un país sino todos los países del mundo tienen que ser independizados y realizar la independencia en el mundo.

En la realización de la independencia el sujeto es el pueblo de cada país y el objeto es el imperialismo norteamericano.

Después de la destrucción de la guerra fría, el imperialismo estadounidense atacó a los países independientes soñando la dominación unitaria al mundo.

En enero de 2002, el presidente George Bush consideró a Iraq, Irán y Corea como objetos de ataque de nombramiento llamándolos como “eje de mal”, y en 2003, Iraq fue derrumbado por el ataque de los imperialistas yanquis y su dirigente fue asesinado. Ha intensificado las sanciones a Irán y ha agravado la tensión militar en el Oriente Medio.

Perpetra constantemente los actos de aplastamiento contra Corea, mantiene el estado de ataque subordinando el Japón y procura la oportunidad de ataque mandando el submarino atómico armado con armas nucleares a Corea del Sur. El presidente Biden dijo abiertamente que incluso iba a eliminar el Dirigente de Corea.

Después de la destrucción de la guerra fría, el imperialismo ha hecho propaganda con las cosas como si fuera verdad y ha justificado la actitud hostil sobre aquellos países.

Sobre todo, recientemente EE.UU., provocando con intensión las guerras civiles en el mundo utilizando los medios de propaganda, ha derrumbado a los gobiernos independientes y los ha dominado presentando al títere. El golpe de estado de Ucrania es su máxima expresión.

La campaña de propaganda preparada por EE.UU. induce la opinión pública favorable para el Occidente inscribiendo una inmensa cantidad en un corto tiempo, principalmente con la inteligencia artificial. En el conflicto de Ucrania, han repetido obstinadamente la propaganda de que “Rusia asesinó en masa a los civiles. Utilizó la bomba de uranio agotado. Metió el misil a la central atómica.” Pero, se reveló el hecho de que las “atrocidades” que perpetró Rusia fueron un drama hecho por sí misma de Ucrania.

El conflicto de Ucrania se trata de que Rusia desplegara una operación militar

especial con el objetivo de impedir la expansión de OTAN hacia el oriente, defender su país y el pueblo ucranio.

Europa y el imperialismo estadounidense sigue difundiendo la propaganda y sacrifican el pueblo ucranio arrojando inmensa cantidad de armas, así continúan la guerra.

Hoy día, la capacidad de las fuerzas independientes del mundo se incrementa como antes que nunca y el imperialismo estadounidense que ha caído rodando por el camino del arruinamiento, al ser debilitado, hace esfuerzos desesperados.

La lucha de antiimperialismo e independencia se convertirá en gran fuerza a medida que se reforzara la solidaridad de cada país y región, así levantará el nuevo mundo con rapidez.

3. La superioridad del socialismo y el ejemplo de la construcción del socialismo

La época actual es la de independencia y de las masas populares, y los pueblos de cada país luchan por el progreso y desarrollo social con el orgullo de sí mismo.

Lo más necesario para los pueblos de cada país que se levantaron con la conciencia como dueños del Estado es tener presente en la dirección correcta del desarrollo social y en la sociedad futura.

El Presidente Kim Il Sung señaló que la sociedad que obtiene la independencia total de las masas populares es la sociedad socialista y comunista, prosiguió:

“Las experiencias históricas demuestran que los pueblos liberados del yugo colonial del imperialismo tienen que avanzar sin falta por el camino del socialismo. Los pueblos que obtuvieron su independencia deben luchar de manera enérgica para desbaratar las maniobras subversivas del imperialismo extranjero y de las fuerzas reaccionarias internas, destruir el aparato de dominación colonial de los imperialistas, despojar a éstos y a los reaccionarios internos de sus bases económicas y destruirlas, robustecer las fuerzas reaccionarias, instaurar un régimen social progresista y construir una economía nacional autosuficiente y una cultura nacional. Sólo así podrán marchar con vigor por el camino más corto hacia su libertad y felicidad, hacia la independencia y la prosperidad nacionales, sin repetir la historia de amargo dolor y martirio que hay que sufrir inevitablemente en el capitalismo.”

“La causa de la construcción del socialismo y el comunismo es una obra sagrada dirigida a obtener la independencia total de las masas populares. Alcanzar la independencia completa es el anhelo secular y el ideal supremo de las masas populares.

Para hacerlos realidad ellas tienen que transformar por vía revolucionaria el régimen explotador de la vieja sociedad e ir por el camino del socialismo, así como llevar hasta el fin la causa de la edificación del socialismo y el comunismo.”

En la época actual, el fundamento ideológico y espiritual para la independización de su país y el mundo y para la construcción de la sociedad socialista y comunista es solamente el kimilsungismo-kimjongilismo.

Marx, viendo a la realidad en que la clase obrera sufría las crueles explotaciones en Europa a mediados del siglo XIX, aclaró la ideología de derrotar a la sociedad capitalista y construir la sociedad en bien de la clase obrera.

En medio de la situación social en que propagaba la degeneración de la política de Rusia zarista y las masas populares padecían de hambre, Lenin llevó a la victoria la revolución rusa estableciendo un gobierno socialista en octubre de 1917.

La Unión Soviética de los primeros días fue un Estado agrícola en que los campesinos ocupaban la mayoría que los obreros, y se presentó como tarea la solución del problema de campesinos. No obstante, Lenin falleció no pudiendo participar suficientemente en la construcción de la nueva sociedad después del apoderamiento del gobierno.

Aunque el marxismo-leninismo fue presentado como ideología progresista para la liberación de la clase obrera, no aclaró el punto de cómo promoverían la revolución después del establecimiento del gobierno socialista.

Se puede decir que la razón del derrumbe de la Unión Soviética y del socialismo de Europa Oriental se debía a que no presentaron las masas populares como dueñas de la construcción socialista ni tampoco formaron los cuadros que sirvieran al pueblo y se apoyaran en él.

El Secretario General Kim Jong Il dijo que en la teoría revolucionaria antecedente de la clase obrera no se dio respuesta a la teoría sistematizada sobre el método de dirección. Prosiguió que la teoría ideológica sobre desarrollar el socialismo y realizar la sociedad comunista a continuación del establecimiento del régimen socialista fue dilucidada por primera vez gracias a la idea Juche fundada por camarada Kim Il Sung.

El Presidente Kim Il Sung señaló que, cuando son correctas las líneas y políticas del Partido y se han tomado correctamente los métodos para cumplirlas, se decide la victoria y la derrota de la revolución y construcción según el método y estilo del trabajo de los funcionarios para dirigir las masas.

La implantación del método de dirección tiene significado clave en la dirección

política del partido de la clase obrera.

Pero, en las teorías revolucionarias antecedentes de la clase obrera no se aclararon las teorías sistematizadas concernientes al método de dirección. En la doctrina de Marx y Engels no se puede encontrar la teoría sobre el método de dirección. Lenin presentó algunas ideologías referentes al método de dirección, pero fueron parciales y no teorizadas. Las masas populares tienen fuerza e inteligencia inagotable. En el mundo no existe el ser más poderoso e inteligente que las masas populares. Cuando movilizan la fuerza de las masas populares, podrán cumplir exitosamente cualquier tarea revolucionaria difícil.

El Presidente Kim Il Sung, partiendo del punto de vista de que la revolución es la obra en bien de las masas populares y al mismo tiempo la obra de las masas populares mismas, dijo que para lograr la victoria en la revolución y construcción es necesario, ante todo, despertar a las masas populares y movilizarlas de manera correcta a la revolución y construcción. Por eso, Él prestó especial atención al asunto del método de dirección de agrupar las masas populares en torno al Partido y movilizarlas a la revolución.

La cuestión sobre el método de dirección fue aclarada perfectamente gracias a la creación del espíritu y método de Chongsanri por el Presidente Kim Il Sung.

La justeza y el poderío de la idea Juche y la superioridad del socialismo coreano guiado por esta doctrina esclarecen claramente el camino de los pueblos del mundo que luchan por la realización total de la independencia de las masas populares.

El Presidente Kim Il Sung, desde los primeros días cuando inició la lucha revolucionaria antijaponesa, previo desplegar la lucha por la inmediata liberación nacional, así como cumplir la revolución socialista y comunista.

El 30 de junio de 1930, el Presidente Kim Il Sung pronunció en Kalun un discurso con el título de “El camino a seguir por la revolución coreana”.

En el discurso fue aclarado que la tarea inmediata de la revolución coreana era la revolución democrática antiimperialista y antifeudal, y se presentaron los temas de agrupar a todas las fuerzas del patriotismo antijaponés para derrotar al imperialista japonés y realizar los preparativos de la constitución de las organizaciones partidistas de base para fundar un partido revolucionario.

El Presidente previó continuar la revolución y cumplir la revolución socialista y comunista aun después de lograr la liberación nacional de Corea, señaló:

“Hecha ya la revolución democrática antiimperialista y antifeudal no podemos

detenernos, sino proseguir para construir la sociedad socialista y comunista y, en perspectiva, realizar la revolución mundial.”

El Presidente Kim Il Sung iba aclarando teóricamente cómo realizaría la independencia de las masas populares y lograría la victoria total del socialismo después del establecimiento del régimen socialista, y enriquecía las prácticas dirigidas a adelantar la victoria total del socialismo cumpliendo constantemente su construcción.

Las cuestiones aclaradas por el Presidente Kim Il Sung en sus obras, incluso “Acerca de los problemas del período de transición del capitalismo al socialismo y de la dictadura del proletariado” y “Por la victoria total del socialismo”, son guías para lograr la victoria total del socialismo y comunismo.

El Presidente Kim Il Sung presentó como línea general de la construcción del socialismo y comunismo el fortalecimiento del Poder popular, la elevación constante de su función y papel y el cumplimiento cabal de las tres revoluciones; la ideológica, la técnica y la cultural.

Cumpliendo las tres revoluciones ideológica, técnica y cultural, se puede eliminar las diferencias variadas entre las personas y fortalecer y desarrollar el socialismo, para así construir el comunismo.

El Presidente Kim Il Sung presentó la orientación de construir el socialismo primero en el Norte de la República en la etapa en que Corea está dividida por el Sur y el Norte y no se realiza en instante la reunificación de la Patria.

El Presidente Kim Il Sung expuso de manera evidente la posición y voluntad de acelerar sin demora la lucha por la construcción socialista para la felicidad del pueblo aun en medio de la severa tensión militar.

El Secretario General Kim Jong Il definió la idea revolucionaria del Presidente Kim Il Sung como kimilsungismo, sistema integral de la ideología, la teoría y el método.

El kimilsungismo es una gran ideología revolucionaria nueva y original creada en reflejo de la demanda de la época del Juche.

El kimilsungismo es, en una palabra, el sistema de la ideología, teoría y método del Juche. En otras palabras, es el sistema integral de la idea Juche y de la teoría y el método de la revolución y construcción aclarados por esta doctrina.

Gracias a las proezas ideo-teóricas del Secretario General Kim Jong Il, los pueblos mundiales pudieron tener la ideología, la teoría y el método para aprender del kimilsungismo, ideología revolucionaria de la época actual, y avanzar la revolución de manera victoriosa.

El Secretario General Kim Jong Il, aun después del fallecimiento del Presidente Kim Il Sung, sucedió la causa revolucionaria del Presidente y avanzó constantemente la construcción de la potencia socialista.

A principios de la década de 1990, Corea se permanecía en una situación desfavorable debido al derrumbe del socialismo en la Unión Soviética y Europa Oriental y a las incesantes catástrofes naturales. El imperialismo estadounidense agravó la tensión militar intentando atacar y derrumbar a Corea con las fuerzas armadas.

El Secretario General Kim Jong Il se enfrentó cara a cara a las acciones militares del imperialismo norteamericano poseyendo las armas nucleares y los cohetes balísticos de largo alcance y aplicando la Política del Songun.

La Política del Songun es la política dirigida a que el Ejército Popular se encargue del sector más difícil de la construcción socialista defendiendo su país, para así producir auge en la construcción socialista.

El Secretario General Kim Jong Il exhortó a construir sin falta la potencia socialista en medio de la situación difícil y vivir para el futuro en que las masas populares puedan llevar una vida feliz.

El Secretario General Kim Jong Un aclaró que la ideología del Presidente Kim Il Sung y del Secretario General Kim Jong Il es una masa inseparable definiéndola como kimilsungismo-kimjongilismo y su esencia como principio de conceder prioridad a las masas populares.

El Secretario General Kim Jong Un dijo sobre la esencia de la ideología del Presidente Kim Il Sung y del Secretario General Kim Jong Il, quienes dedicaron toda su vida para llevar a la práctica la felicidad del pueblo:

“El gran kimilsungismo-kimjongilismo, en esencia, concede primacía a las masas populares. Y su modo de vida consiste en servirle al pueblo.”

El principio de dar primacía a las masas populares es un ideal político que presenta a las masas populares como dueñas de la revolución y construcción y que les sirve con total entrega trabajando con el apoyo en ellas.

Toma la consigna *¡Todo para el pueblo y todo apoyándose en las masas populares!* como principio de la labor partidista y modo de existencia.

Hoy día, en Corea se promueve con rapidez la construcción socialista hacia la victoria total del socialismo y la sociedad comunista.

La política que hace actuar presentando al pueblo como dueño y responsable gana el apoyo y la confianza del pueblo y crea su fuerza e inteligencia mayores.

En el mensaje enviado al X Congreso de la Unión de la Juventud efectuado en abril de 2021, el Secretario General Kim Jong Un aclaró el plan prospectivo de levantar dentro de 15 años futuros una potencia socialista próspera en que todo el pueblo vivirá feliz.

En medio de la circunstancia en que el imperialismo estadounidense se aferraba con tenacidad a las maniobras de aplastamiento contra Corea, el Secretario General Kim Jong Un hizo probar y lanzar exitosamente el ICBM tipo Hwasongpho-18 que incluyó al territorio principal estadounidense en el alcance de tiro.

El ICBM de Corea es para defender la Península Coreana desde la agresión del imperialismo. La prueba nuclear y el disparo de prueba del ICBM de Corea son ambos para la defensa de su país y es el ejercicio merecido de los derechos autodefensivos, bajo la situación de que se reiteran los entrenamientos conjuntos militares Japón-Estados Unidos-Corea del Sur.

El Presidente Kim Il Sung dijo sobre la actitud de Corea en cuanto a la guerra imperialista:

“El pueblo coreano no quiere la guerra, pero jamás la teme. Si los enemigos nos imponen una nueva guerra, todo el pueblo se pondrá de pie como un solo hombre y luchará con heroísmo, asestando golpes mortales a los enemigos, para defender las grandes conquistas del socialismo en el Norte de la República, alcanzar la liberación completa y la reunificación de la Patria y salvaguardar la paz en Asia y el resto del mundo.”

Corea logra brillantes éxitos en el disparo de prueba del ICBM con el elevado nivel científico y técnico, y el imperialismo estadounidense no sabe qué hacer ante ese poderío y se entrega a las calumnias vacías.

El éxito del disparo de prueba del ICBM de Corea es una gloria y gran estímulo tanto para Corea como para todos los pueblos del mundo que aspiran a la independización y al socialismo.

* * *

El futuro de la República Popular Democrática de Corea, que fue fundada por el Presidente Kim Il Sung y desarrollada por el Secretario General Kim Jong Il y que es dirigida a la nueva etapa por el Secretario General Kim Jong Un, es deslumbrante.

Corea se desarrolla únicamente en el mundo hacia la victoria total del socialismo.

Termino mi informe felicitando calurosamente el 75° aniversario de la fundación de la RPDC y tomando decisión de intensificar aún más las actividades encaminadas a difundir la idea Juche al mundo y realizar la independencia de los pueblos de cada país.